

Aremberg Putzmunter!

Liebe Mitbürger/innen von Aremberg!

Im neuen Jahr möchte ich gerne eine Initiative starten, um unser gemeinsames Haus – das Gemeindehaus von Aremberg – in dem wir zusammen unsere Feste feiern und uns versammeln können, zu einem noch schöneren Ort zu machen.

Unser Gemeinderat, unsere Freiwillige Feuerwehr, unser Karnevalsverein und viele Einzelinitiativen arbeiten für uns bereits seit langem an diesem Haus und halten es in Stand.

Ich suche eine Gruppe von Männern und Frauen, die sich vorstellen können, das Gemeindehaus einige Male im Jahr (ca.4x /Jahr) in einer Gemeinschaftsaktion gründlich zusammen zu säubern – d.h. Fensterputzen, Grundreinigung usw.. Nicht alle müssen immer dabei sein, aber niemand soll alleine putzen müssen.

Ich stelle mir das so vor, dass diese Aktionen uns allen Spaß machen und den Zusammenhalt in unserer Dorfgemeinschaft stärken können - eine Stellungnahme sind für die Gemeinschaft und gegen Isolierung und Vereinzelung in einer unruhigen Welt.

Wenn Ihr Lust habt, mitzumachen und mitzuplanen, meldet Euch gerne bei mir – am besten per SMS unter 01712046314.

Viele Grüße von
Ulla Raczinski
Weiherstraße 12

